

☆きらりⅡ☆

令和5年11月10日(金) No.34



《めざす子ども像》

○かしこい子

○やさしい子

○元気な子

— 役に立つ喜びを知る子 —

校長:須藤 美香 Tel:0880-24-0006

11月の生活目標:本をたくさん読もう

第70回四万十町窪川ブロック小中学校音楽祭 開催!

ここ数年、新型コロナウイルス感染症拡大のため中止となっていた音楽祭が開催されました。窪川地区小学校8校中学校1校が一堂に会して盛大に行われました。それぞれの学校が、規模に応じて工夫を凝らした歌や合奏を披露しました。本校の4~6年生も東又小学校の代表として、ホルスト作曲の『「惑星」より木星』を合奏しました。この音楽祭に向けて、7月から取り組んできた子ども達。2拍子から3拍子の変化やリズムの難しさに苦勞をしてきましたが、全員が心を一つに演奏できたと思います。

10月24日に「よんでん文化振興財団によるアーティスト派遣事業」でフルート、ヴァイオリン、ピアノのアンサンブルコンサートを聴く機会がありました。その際、「こんな風になりたい。もっと良くしたい!と思うこと」や「周りにアンテナを張って集中して他の楽器の音をよく聴くこと」「正しく練習すること。一人でも適当にやる人がいれば、本番でも適当な演奏になる」等、音楽祭に向けて練習をしている子ども達にぴったりのアドバイスをいただきました。このころから、集中して一つの物をみんなで作り上げようという気持ちが生まれてきたように感じます。練習を重ね、全体で合わせていく中で、バラバラに聴こえていた音が、少しずつまとまり一つの演奏となってきました。これまでの努力があったからこそ、演奏が成功した達成感は大いなものがあったことと思います。ステージに上がる前は、少し緊張気味の子ども達でしたが、演奏が終わった後は、晴れ晴れとした素敵な表情を見せてくれました。

東又祭りでも演奏しますので、楽しみにしててください。



1年生 保育所の年長さんとの交流

東又保育所、興津保育所の年長組さんとの交流会を行いました。一人一人が、「お店屋さん」となり、保育所のお友達を楽しませてくれました。「ぼうりんぐやさん」「けんだまやさん」「がっきやさん」等、どのお店も準備がよくできていました。校内では1番年下の1年生ですが、保育所のお友達の前になると、とてもしっかりしていて1年生の成長を感じました。



まとあてやさん：ねらいをさだめて・・・あたりますように



アーチを作ってお見送り

2年生 生活科：作ったおもちゃであそぶ会

2年生では、生活科で作った動くおもちゃであそぶ会を開きました。うちわで進む車や紙コップを使ったおもちゃなど6つのゲームを準備していました。説明文を書いたり、伝わるように発表したりする力は国語の力が生かされますが、ルール説明も分かりやすく、よくできていました。ゲームをしてもらう時間とさせてもらう時間があり、どちらも主体的にそして、友達と協力して楽しんでいる姿が素敵でした。どのゲームもよくできており、大人も楽しめました。



ルールを説明します！



高得点を狙ってコロコロと・・・



うまく飛びますように！

第48回 台地まつり鳴子踊り いよいよ明後日12日開催！

今年もたくさん子ども達が踊りを披露してくれます。今年度は3会場での演舞の予定です。応援よろしくお祈いします。

踊り子の皆さん！東又子どもを守る会のパワーと元気を皆さんに届けましょう！